

Association valaisanne d'entraide psychiatrique

Soirée de partage « Et si on parlait psy... »

« LA MÉDIATION : QU'EST-CE QUE C'EST ? »

En quoi cette démarche peut-elle aider lorsque des conflits sont présents ? Qu'il s'agisse de difficultés ou conflits avec votre conjoint, votre voisin, votre employeur, votre famille, etc., la médiation offre un espace neutre dans lequel les désaccords et les malentendus sont exprimés et écoutés, dans le respect de soi et de l'autre, en toute confidentialité, afin de chercher des solutions équitables. Il s'agit d'une démarche volontaire qui vise à prévenir un conflit, désamorcer une crise, reprendre une communication rompue, favoriser une compréhension mutuelle, co-construire des solutions mutuellement satisfaisantes, etc. Venez partager, échanger et découvrir le rôle du médiateur lors de cette soirée avec...

Laure CLIVAZ STREHMEL

Médiatrice FSM Présidente de l'AVdM (Association Valaisanne de Médiation)

Mardi 18 juillet 2023 à 18h00

à

L'Avep – Rue de Lausanne 69 – 1950 SION Infos et inscription

024 471 40 18 - animation@avep-vs.ch

Nous vous invitons à venir partager et échanger, avec nous, sur ce thème.

Bienvenue à tous!